



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Mont de Marsan retenue comme Centre de préparation aux Jeux de Paris 2024



*Le Comité d'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 a rendu un avis favorable à la candidature de la Ville de Mont de Marsan comme centre de préparation aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.*

Souhaitant prendre part pleinement à l'aventure olympique et paralympique de Paris 2024, la Ville de Mont de Marsan a eu l'opportunité de candidater pour que deux de ses équipements sportifs – l'Espace François Mitterrand pour le basket-ball et le Stade André et Guy Boniface pour le rugby à 7 – soient retenus en tant que centre de préparation et puissent ainsi accueillir les délégations olympiques et paralympiques du monde entier. Cette candidature a été étudiée par le comité d'organisation des JO qui souhaitait s'assurer que la ville puisse accueillir les équipes sportives internationales dans des conditions satisfaisantes, en accord avec les prérequis des Fédérations Internationales et Nationales en termes d'expérience d'accueil d'équipes sportives de haut-niveau, de disponibilité des réseaux de transport, d'hébergement et de restauration adaptés à des athlètes, et de concordance avec le programme sportif local.

L'avis rendu étant favorable, les deux structures retenues vont désormais figurer dans le catalogue des centres de préparation qui sera proposé aux délégations internationales au début de l'année 2021. Les délégations feront le choix, parmi cette liste, des centres de préparation qui accueilleront leurs athlètes suivant leurs besoins spécifiques et leurs préférences.